

Lors de la fin de la dernière journée de championnat de Ligue 1, les Lyonnais se rendaient chez les Marseillais pour un match qui était capital pour les deux équipes, l'OL car dernier, l'OM car désireux de revenir vers le haut du classement.

Fabio Grosso en sang...

A 500m du stade, des énergumènes qui ne peuvent prétendre au nom de supporters s'en sont pris au bus des joueurs et dirigeants Lyonnais avec des pierres, des fumigènes, bombes artisanales... Les vitres du bus ont explosé... Le résultat a été visible sur la UNE de notre confrère L'Equipe avec un Fabio Grosso, entraîneur de l'OL, le visage en sang ! Il aura un mois d'arrêt d'activité... Comment cela est-ce possible alors que 65 000 autres supporters (des vrais, eux) attendaient dans le stade que la fête footballistique commence... Les dirigeants des deux clubs, le président de la Fédération Française de Football (FFF), la ministre des Sports n'ont pas eu de mots assez forts pour dénoncer ces voyous qui reflètent malheureusement la violence ambiante qui progresse.

Les sanctions attendues de la FFF...

Au lendemain de cette attaque insupportable, quelles seront les sanctions ? A l'heure des caméras de vidéosurveillance omniprésentes dans les villes (et elles ne doivent pas servir qu'à verbaliser les automobilistes...), ne pourrions-nous pas retrouver les auteurs de ces violences ? Sept ont déjà été interpellés. Ils ne peuvent s'en sortir avec du sursis. Il faut que la Justice soit plus ferme pour que de tels comportements ne soient plus jamais possibles. Déjà à Montpellier, le gardien de la Paillade avait reçu un pétard en pleine tête. Cela doit cesser ! Le foot est une fête, pas une guerre, il y en a assez comme ça de par le monde ! La sécurité des équipes comme des supporters du camp adverse doit être garanti. Le foot est un événement familial avant tout. Gageons que la FFF saura prendre les bonnes décisions...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)